

Mobilisation du 19 et 20 décembre dans les Hautes Pyrénées : AUCUNE TRÊVE POUR SAUVEGARDER NOS RETRAITES ET CELLES DE NOS ENFANTS ! (Communiqué CGT)

Alors que partout la colère sociale gronde, que nous sommes deux jours après des manifestations massives et avec des grèves reconductibles inscrites dans la durée, le premier ministre a reçu les organisations syndicales après une longue mise en scène ces derniers jours d'un prétendu « dialogue social ».

Et puis, **rien**. Aucune réponse au rejet massif du projet de retraites à point porté par ce gouvernement. Rien n'a quasiment changé depuis la présentation du rapport Delevoye début juillet.

C'est donc un premier ministre droit dans ses bottes qui poursuit le rapport de forces et refuse d'écouter le rejet de son projet.

Aujourd'hui et plus que jamais, il est indispensable de poursuivre et d'amplifier la mobilisation, sans trêve et d'être toujours plus nombreuses et nombreux en grève, présent-es dans les initiatives et manifestations et actions de soutien dans les jours qui viennent jusqu'à la fin de décembre.

Dans notre département des actions sont d'ores et déjà programmées :

- LUNDI 23 à partir de 11h 30 devant l'ancienne gare SNCF de Bagnères pour un repas de grévistes puis rassemblement devant la permanence du Député SEMPASTOUS
- SAMEDI 28 à 7H 30 sur le rond point autoroute de TARBES OUEST pour le chassé croisé des skieurs puis action sur le Méridien LECLERC IBOS
- 9 JANVIER 2020 : une nouvelle puissante journée de grève et de manifestations interprofessionnelles et inter générationnelles à l'appel de l'intersyndicale nationale.

Tous et toutes ensemble dans la mobilisation et la grève, imposons un autre avenir.

C'est dans cet état d'esprit de combat contre une réforme régressive injuste et inégalitaire, dont le seul objet est de servir les intérêts de la finance, que des mobilisations se sont organisées dans un cadre interprofessionnel aux Finances Publiques le 19 décembre (blocage du centre des finances de Tarbes) et vendredi 20 à la gare de Tarbes.

Cheminots, territoriaux, électriciens-gaziers, enseignants, gilets jaunes se sont retrouvés pour agir à l'appel

D'UN SEUL MOT D'ORDRE : RETRAIT DU PLAN MACRON-PHILIPPE !